



## Otto von Scherbening

Vorsitzender des Verbandes Alter Herren

1933—1945

Mitglied des Kuratoriums der Deutschen Kolonialschule

1931—1935

ist am 20. April 1951 in Breitbrunn am Ammersee für immer von uns gegangen.

Alle, die Alten und die Jungen unter uns, wir haben ihn geachtet und verehrt. Wir sahen in ihm den deutschen Mann, dem das Vaterland über allem stand; der sein Leben in die Schanze schlug, wenn es um Deutschlands Zukunft ging; der als Lettow-Offizier als der Tapfersten einer im ostafrikanischen Feldzug durchhielt in Kampf und Not; der treu blieb seiner Deutschen Kolonialschule, seinen Kameraden und Freunden, unwandelbar treu auch seiner Überzeugung bis zum letzten Tag; der sich rückhaltlos einsetzte für das, was er als notwendig und wahr erkannt hatte; der gegen Unaufrichtigkeit und Unehrllichkeit anging; dem Verstellung und die Taktik, die auf feiger Vorsicht fußt, fremd blieben.

So halten wir Dein Bild fest!

Verband Alter Herren

der

Deutschen Kolonialschule Wizenhausen

Dr. Winter